

## SE ANALIZARON INDICADORES

# La educación pública obtiene buenos resultados en la Provincia de Curicó

**CURICÓ.** Representantes de los DAEM de las nueve comunas de la puerta norte de la región, analizaron el rendimiento estudiantil en indicadores de aprendizajes y asistencia a clases.

El encuentro lo encabezó el director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, donde se resaltaron los avances de los estudiantes de cuarto básico y segundo medio en el Simce, donde se ubicaron como la segunda y tercera mejor provincia del país en algunas pruebas. Además, se mejoró la asistencia comparando este año con el 2024, gracias al despliegue de los equipos municipales en los

establecimientos y al trabajo de revinculación.

También se entregó un estado de avance del SLEP Los Cerezos, que involucrará a las nueve comunas de la provincia y que ya está en etapa de funcionamiento a la espera del nombramiento del director ejecutivo durante 2025. En esta etapa, los Municipios deben enviar a la Dirección de Educación Pública la nómina actualizada de funcionarios y funcionarias de jardines, escuela y liceos, quienes se traspasan automáticamente al SLEP, y el listado de trabajadores DAEM, quienes pueden postular a través de concursos cerrados exclusivamente para ellos.

### FELICITACIONES

Desde la Dirección Provincial de Educación de Curicó se solicitó a las jefaturas DAEM extender el reconocimiento a cada docente y asistente del territorio por los logros obtenidos.

"El trabajo conjunto por una mejor educación para nuestros niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos está rindiendo frutos. Muchos desafíos persisten, pero la reactivación educativa sigue en marcha", señaló el Director Provincial. A su vez "agradeció a las jefaturas DAEM por el trabajo coordinado que han desarrollado" en estas materias.



Equipos DAEM se mostraron muy contentos con los índices alcanzados.